



Christliches Andenken
an unseren unbergeßlichen Sohn und Bruder

Herrn Josef Kerscher

Künstlerbauernsohn in Zochberg

welcher am 18. Juni 1939 im 24. Lebensjahr,
versehen mit den heiligen Sterbesakramenten
nach langem, schwerem Leiden verschieden ist.

Er ruhe im Frieden!

Du bist befreit von schweren Krankheitsplagen,
Erlöst hat plötzlich dich des Todes Sieg.
Als Pflicht mußt du so viel ertragen,
Dein Blick verriet oft,

was dein Mund verschwieg.

Drum bet' für mich, es ist ja Gottes Will',
Daß ich dem harten Tod zum Opfer fiel.
O trauert nicht um mich, ihr Lieben,
Und gönnet mir mein selig Los,
Gott wollte euch ja nicht betrüben,
Er wollt' mich glücklich machen bloß.